
 

- Procès verbal - 

 

Étaient présents :  

Mesdames, Marie-Laure DEUQUET, Sophie GAUTHIER, Christelle GOEURY, Elisabeth HARDY, 

Stéphanie LAROYE, Anne Sophie RIGUET, Sylviane THEVENOUX 

 

Messieurs Jean-Pierre BOUCAN, Philippe COTTIN, Pascal DEBOUDT, Jean François de MIEULLE, Jean 

Louis FOURMY, Raymond LOUIS, François PIQUEMAL. 

 

Lionel LANGLET Président du conseil des Présidents de CDE 

 

France ROCHE CTS Centre Val de Loire 

 

Pascaline DUFRANNE, Zinnia GUITTIN et Clément MILLET, en tant que permanents du CRECVL. 

 

Excusés : Véronique BILLY, Aline BEAULIEUX, Valérie GIRAUDEAU MEIXEIRO, Laetitia PLAUT, Sophie 

AUDEMONT, Fanny BEGUIN, Véronique CHERUBIN, Charlène DEUQUET, Thibault COUDRY, Olivier 

MARSZALKOWSKI, Frédéric SANABRA, Antoine ELIZAGARAY   

 

L’ordre du jour est : 

1. Approbation du procès verbal du Comité Directeur du 05/10/2021 

2. Nomination de la commission de surveillance des opérations de vote  

3. Nomination référent pour organisation congrès fédéral 25.26 Novembre 

4. Avis technique Conseil régional : Phase finale de la coupe de France Féminine 5 et 6 février 

2022 Lamotte-Beuvron / Association Blancoise 

5. Organisation de la remise des prix de la Pro Cup CVL 

6. Rétroplanning Assemblée Générale Élective du CRECVL 

7. Promotion officiel de compétition Madame Aurélie Gueguen Tassin Juge CCE National Elite 

8. Invitation Assemblée nationale Association équestre Route Européenne d’Artagnan 

9. Organisation du Comité Régional d’Equitation Centre Val de Loire (Elus et salariés) pour la fin 

du mandat.  

10. Questions diverses 

 

 

 

 

RÉUNION DE COMITÉ DIRECTEUR 

Lundi 8 Novembre 2021 

Parc équestre fédéral de Lamotte-Beuvron 



 

Pascal DEBOUDT ouvre la réunion à 15h00 

 

1. Approbation du procès-verbal du Comité Directeur du 05/10/2021  

 

Pascal DEBOUDT fait lecture du procès-verbal en date du 05 Octobre 2021.  

Celui-ci est approuvé à l’unanimité par l’ensemble des membres du Comité Directeur. 

2. Nomination de la commission de surveillance des opérations de vote  

 

Selon l'article 9. A. du Règlement intérieur des CRE et des CDE "La Commission de surveillance 

des opérations de vote est composée de 3 membres désignés par le Comité Directeur, parmi les membres 

composant l’Assemblée générale. Chaque membre doit être titulaire d’une licence de dirigeant d’un 

groupement équestre affilié ou agrée à la FFE.", 

  

Lors de la réunion de Comité Directeur du 05.10.17 il a été nommé la commission de surveillance 

des opérations de vote suivante : 

 

* Monsieur Michel SIMON (1 membre au titre du fléchage « cheval ») 

* Madame Danielle LAMBERT (1 membre au titre du fléchage « poney ») 

 * Madame Sylvie REUILLARD (1 membre au titre du fléchage « tourisme ») 

 

A la demande de la FFE, il a été demandé au CRECVL de remplacer Monsieur Michel Simon qui ne 

dispose plus d’une licence de dirigeant. 

 

Monsieur Jean Louis Fourmy titulaire d’une licence de dirigeant d’un groupement équestre affilié à 

la FFE se propose pour intégrer la commission de surveillance des opérations de vote. 

 

Cette nomination est approuvée à l’unanimité par les membres élus. 

  

3. Nomination référent pour organisation congrès fédéral 25.26 Novembre 

 

La Fédération Française d’Équitation organise les 25 et 26 Novembre un congrès fédéral.  

Il est précisé que les dirigeants de la région Centre Val de Loire pourront se rendre au parc équestre 

fédéral de Lamotte-Beuvron pour participer à ce congrès. 

 

Afin de répondre à la demande de la FFE, il est approuvé le fait que France Roche et Anne Sophie 

Riguet seront les référentes pour la coordination de ce congrès avec la FFE. 

 

Ce point est approuvé à l’unanimité par les membres élus. 

 

 



4. Avis technique Conseil régional : Phase finale de la coupe de France Féminine 5 et 6 février 2022 

Lamotte-Beuvron / Association Blancoise 

 

Phase finale de la coupe de France Féminine 5 et 6 février 2022 Lamotte-Beuvron / Association Blancoise 

 

Un avis très favorable est donné par les élus du comité directeur sur cette demande. 

 

Ce point est approuvé à l’unanimité par les membres élus. 

 

5. Organisation de la remise des prix de la Pro Cup CVL 

 

Il est rappelé l’historique du circuit de la Pro Cup Centre Val de Loire. 

Afin de pouvoir récompenser la team gagnante de ce circuit, il est décidé de remettre la selle et le 

bridon offerts par notre partenaire CWD lors du congrès FFE le Jeudi 25 Novembre.  

Ce point est approuvé à l’unanimité par les membres élus. 

 

6. Rétroplanning Assemblée Générale Élective du CRECVL 

 

Le retroplanning envoyé par la FFE pour l’organisation des assemblées générales électives est lu à 

l’ensemble des élus du comité directeur. 

Ce point est approuvé à l’unanimité par les membres élus. 

 

7. Promotion officiel de compétition Madame Aurélie Gueguen Tassin Juge CCE National Elite 

 

Après présentation aux élus, du dossier de demande de promotion de Madame Aurélie Gueguen 

Tassin au statut de Juge CCE National Elite, les élus donnent un avis favorable à ce dossier. 

Conformément au cursus fédéral, cet avis sera transmis à la FFE. 

Ce point est approuvé à l’unanimité par les membres élus. 

 

8. Invitation Assemblée nationale Association équestre Route Européenne d’Artagnan 

 

Il est approuvé le fait que Sophie Gauthier représentera le CRECVL lors de la réunion du 1er 

Décembre 2021 à Paris. Elle sera accompagnée de Zinnia Guittin chargée de missions. Ce point est 

approuvé à l’unanimité par les membres élus. 

 

 

 



9. Organisation du Comité Régional d’Equitation Centre Val de Loire (Elus et salariés) pour la fin du 

mandat.  

 

Pascal Deboudt demande au comité directeur de prendre acte de sa démission au poste de 

Président et d’élu au Comité Régional d’Équitation Centre Val de Loire en date du 08/11/2021.  

Jean-François de Mieulle assurera l’intérim de la présidence du CRECVL jusqu’au prochaine élection 

qui se dérouleront le 16 décembre 2021.  

Ce point est approuvé à l’unanimité par les membres élus. 

 

10. Questions diverses 

Pas de question  

 

La réunion est levée à 16h00 

 

 


